Ferdinand Pulver



unser Gemeindepräsident für ein selbstbewusstes Reinach





Für ein selbstbewusstes Reinach

Reinach ist politisch und finanziell stabil aufgestellt. Der Gemeinderat geniesst das Vertrauen der Bevölkerung und arbeitet konstruktiv zusammen. Im Einwohnerrat wird lösungsorientiert und mit Respekt politisiert. Unter diesen Voraussetzungen kann sich Reinach als attraktiver Wohnund Arbeitsort weiterentwickeln. Ich werde mich dafür einsetzen, dass das so bleibt. Wir Einwohnerinnen und Einwohner der zweitgrössten Stadt im Kanton dürfen selbstbewusst sein. Reinach hat viel zu bieten: Wir verfügen über gute Schulen, ein lebendiges Vereinsleben, wir sind umgeben von wertvollen Naherholungsgebieten und wir haben eine gute Verkehrserschliessung. Mein Ziel ist es, diese Werte weiter zu stärken.

Diese drei Themen sind mir besonders wichtig:

Gesellschaft

Als Gemeinderat mit dem Ressort Soziales arbeite ich seit vier Jahren mit Empathie und Fingerspitzengefühl. Ich tue das mit der Überzeugung, dass eine starke Gesellschaft ihre Schwächsten nicht alleine lässt - es braucht uns alle, um zu helfen, zu integrieren und zu stärken. Als langjähriges Mitglied des FC Reinach weiss ich, wie wichtig Vereine und Freiwilligenarbeit für unser Zusammenleben sind, denn Vereins- und Freiwilligenarbeit wirkt integrativ und identitätsstiftend. Deshalb ist es mir wichtig, dass die Gemeinde diese Arbeit unterstützt.

Finanzen

Ich möchte eine weitere Steuererhöhung vermeiden. Um unseren Finanzhaushalt im Lot zu halten. braucht es eine weitsichtige, nachhaltige Finanzpolitik. Investitionen in die Infrastruktur und die Lebensqualität von Reinach müssen möglich sein. Es braucht einen effizienten Finsatz der verfügbaren Mittel. Wichtig sind aber auch wirksame Kostenvermeidungsmassnahmen, um langfristig die Balance bei Aufwand und Ertrag zu halten. Ich werde immer die Finanzierbarkeit im Auge behalten - damit die Gemeinde Reinach auch in Zukunft den Spielraum hat, den es braucht, um attraktiv zu bleiben.

Standortförderung

Reinach ist mit seinen weltweit tätigen Firmen und seinen zahlreichen KMUs ein wichtiger Wirtschaftsmotor im Kanton. Das ist kein Selbstläufer. Reinach muss künftig mehr für seine Bedeutung als Wirtschaftsstandort tun. Ich möchte den Standort Reinach aufwerten und erneuern. Reinach muss attraktiv bleiben für junge, zukunftsgerichtete Firmen. Reinach ist mit 1200 Unternehmen und 12'000 Beschäftigten bereits ietzt ein steuerkräftiger Standort Darauf möchte ich aufbauen.

Mein Ziel ist es, der Gemeindepräsident für alle zu sein. Für mich steht der Mensch im Mittelpunkt. In den letzten vier Jahren habe ich als Gemeinderat ein gutes Gefühl für die Bedürfnisse der Bevölkerung entwickelt, der Blick fürs Wesentliche ist dank meiner Lebenserfahrung geschärft. Ich bin ein vermittelnder Politiker, der zuhören kann. Ich bin ein Unternehmer, der seine Führungsqualitäten in der Vergangenheit unter Beweis gestellt hat. Gerne möchte ich meine Arbeit fortführen und werde dies mit Sozialkompetenz, Offenheit, Dialog, Partizipation und persönlicher Verfügbarkeit tun.

Ferdinand Pulver – unser Gemeindepräsident